

De l'écologie à l'écosophie Renouveler son engagement, embarquer ses équipes

Du lundi 13 octobre au mercredi 15 octobre 2025

Retraite pour dirigeants



En tant que dirigeant, vous connaissez l'ampleur des problèmes écologiques. Mais les dilemmes auxquels vous faites face peuvent décourager, rendre impuissant : faut-il choisir entre économie et écologie ? Les contraintes réglementaires sur l'écologie empêchent-elles la liberté d'entreprendre ? Sans parler des difficultés à embarquer vos équipes dans une vision nouvelle. Il est temps de (re)mettre le sujet au coeur des discussions, d'organiser la controverse et d'explorer ensemble comment redonner envie et libérer le pouvoir d'agir.

2 jours pour explorer de nouvelles façons de voir et d'agir face aux enjeux du monde actuel

Pour faire émerger de nouvelles solutions, questionnons nos certitudes et les valeurs qui guident nos décisions, mettons les dilemmes au coeur des discussions. Objectif : passer à un nouveau stade d'action.

Loin d'une approche purement technique ou réparatrice, l'écologie de demain sera écosophique.



Pourquoi venir ?

Cultiver l'engagement

En explorant les racines philosophiques de la crise écologique, vous retrouverez de nouvelles clés d'action pour agir dans un système interconnecté.

Retrouver le sens de l'action

Se reconnecter au vivant, oui, mais comment faire concrètement ? Qu'est-ce que cela veut dire, au niveau individuel et collectif ?

Raviver la joie et l'énergie.

Renouer avec la créativité pour sortir de l'impuissance, favoriser votre régénération personnelle et (ré)embarquer vos équipes avec de nouvelles clés pour décider.



Format

2 jours, 2 nuits.
Du lundi 13 octobre au mercredi 15 octobre 2025.
Arrivée sur place pour le déjeuner. Départ vers 17h.
Un groupe de 10-12 dirigeants.

Lieu

Le *Temps est Venu*, un havre de paix en Bretagne, près de Redon. 2h30 de Paris. 20 min. de la mer.

Tarif

1800€HT par personne, hors frais de transport.
Inclus : séminaire et hébergement, repas et activités + navette de la gare la plus proche.

AVEC VOUS PENDANT 2 JOURS



FLORA BERNARD

Présidente et co-fondatrice de Thaé. Philosophe en entreprise, conférencière, autrice, j'aide les dirigeants et managers à éclairer les enjeux du travail grâce à la philosophie pratique.

SANDRINE LAPLACE

Physicienne et ancienne chercheuse au CNRS, co-fondatrice de 7e Génération, je facilite des expériences transformatrices pour aider les individus et les collectifs à se reconnecter à ce qui fait sens.

